

Franckesche Stiftungen zu Halle

Antiqvitatvm Hermenevticarvm Ex Tertvlliano, Qvibvs N. Test. Loca Qvaedam Illvstrantvr, Specimen Primvm

Semler, Johann Salomo

Halae Magdebvrgicae, [1765?]

VD18 90809831

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195511

29.
ANTIQUITATVM
HERMENEVTICARVM
EX TERTVLLIANO,

QVIBVS
N. TEST. LOCA QVAEDAM ILLVSTRANTVR,

SPECIMEN PRIMVM

PRAESIDE

VIRO SVMME REVERENDO, EXCELLENTISSIMO,
AMPLISSIMO. ATQVE DOCTISSIMO

D. IOAN. SALOMONE SEMLER

THEOLOGIAE PROFESSORE ORDINARIO, SEMINARIJ
REGII THEOLOGICI DIRECTORE,
ALVMNORVM REGIORVM ET HALBERSTAD. EPHORO,

PRAECEPTORE SVO ATQVE FAVTORE OPTIMO

SVMMA QVA DECET PIETATE COLENDO

D. APRIL. MDCCLXV.

DEFENDET

IOANNES FRIDERICVS KIPP,

BINBECA-HANOVERANVS,

S. L. CVLTOR.



HALAE MAGDEBVRGICAE EX OFFICINA HENDELIANA.

ACTIVITATVM
HERMENEVTICARVM
EXTERVALIANO

IN TEST. LOCA QVADAM NLS. TRANSLATV

STROMEN. PRIMVM

FRANCKE

VIRI SVMMI REVERENDI, AC REVERENDISSIMO
AMISSIMO A TOV. DOCTISSIMO

D. IOAN. SALOMONE SEMLER

THEOLOGICAE PRAEFECTORE ORDINARIO, SEMINARIUM

REGNI THEOLOGICAE DIRECTORE

ALVINOVI. RECTORVM IN. HALLERSTAD. EMORO

FRANCIPONT. SVO. ATOV. FAYTORE OPTIMO

SVMMO QVA. PRAEFECTORE OPTIMO

D. A. M. P. DOCTISSIMO

REVERENDI

IOANNES THEOLOGICVS KIPP

THEOLOGICAE RECTORVM

F. L. C. C. C.

FRANCKE

FRANCKE